Depuis la parution du livre :

Le prêtre Hubermont a été condamné au civil dans mon affaire aux dommages et intérêts : 68.000 euros 12/2011 Arlon

Le prêtre Hubermont a été condamné au pénal pour d'autres agressions sexuelles sur 3 mineurs : 18 mois de prison avec sursis 01/2012 Namur

Mgr Léonard a été condamné au civil –en appel- dans mon affaire, dommages et intérêts : 18.000 euros 04/2015 Liège

Une première en Belgique, il n y'en a pas eu d'autre depuis.

Mgr Léonard (Primat de Belgique) a pris sa retraite en France depuis 11/2015

Le prêtre Hubermont a démissionné de son statut de prêtre depuis 06/2014 Réduction à l'état laïc.

Hubermont, devenu éducateur, condamné en 07/2021 à 4 ans de prison avec sursis pour agressions sexuelles sur personne vulnérable. Neufchâteau A passé un an en préventive.

Le psychologue chez qui j'étais obligé d'aller lorsque j'étais séminariste et qui est devenu prêtre a eu plusieurs plaintes pour agressions sexuelles. Est décédé 02/2020

Depuis 2019, il n'y a plus de prescription dans les affaires de pédophilie en Belgique.

Depuis 2013, je suis devenu mal-voyant : maladie de Leber.

Je vis toujours seul -avec un chien- à Bruxelles : 200 km de mon village natal où là je suis toujours le mauvais ; Celui qui aurait dû se taire.